



Castilla-La Mancha

Estimado docente:

Te escribo estas breves líneas para agradecerte tu compromiso con la educación castellanomanchega. Ha sido un placer contar contigo en el reciente Congreso de Digitalización que hemos llevado a cabo en nuestra región.

Gracias a docentes como tú, nuestro sistema educativo es mejor día a día y las generaciones de estudiantes que cada año ingresan en el mundo laboral están más y más preparadas.

Gracias, además, por transmitir tu entusiasmo no solo al alumnado sino también al profesorado que nos acompañó en un día tan especial.

Recibe un cordial saludo,

Amador Pastor Noheda  
Consejero de Educación, Cultura y Deportes